

Une nouvelle Perle est née Cristalline

Une quatrième cuvée de la fratrie des « Perle Rare » a vu le jour : La Perle Rare Canne Cristalline.

Après la canne Rouge, la canne Bleue puis la canne Roseau l'année dernière, c'est au tour de la canne Cristalline de faire son entrée dans la gamme des rhums A 1710 certifiés « Agriculture Biologique ». La Perle Rare Canne Cristalline est, comme ses sœurs, une cuvée parcellaire et monovariétale.

Notre dernière-née, comme son nom l'indique, est issue de la variété canne cristalline, élevée par nos soins sur la parcelle de Coulée d'Or du Vauclin en Martinique.

Cette nouvelle cuvée prouve encore la volonté d'A 1710 de proposer des rhums blancs uniques non seulement par leur profil de dégustation mais aussi par leur technique de fabrication exclusive et artisanale.

Nous vous invitons à venir la découvrir à l'Habitation du Simon à partir du 12 Août 2022.

Pour rappel:

La distillerie A 1710, plus jeune distillerie martiniquaise, produit des rhums agricoles de haute qualité, authentiques et artisanaux. Notre travail s'inscrit dans le respect de notre île, de son environnement et de ses traditions. La recherche permanente de l'excellence et de l'innovation nous guide au quotidien.